
◆期首会員数　     　35名         ◆入会者　          0名      ◆退会者　  0名　     ◆現在　　35名 

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ　2024年11月19日　 第1824例会　No17

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆11/19例会出席     15名　       ◆免除者出席 　  5名　       ◆欠   席    20名           ◆出席率 　50.00%　
　

◆司会　　長崎みなとRC樋上修久さん　◆四つのテスト 長崎みなとRC岡村保彦さん　　　◆ご来訪ロータリアン　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　

◆会長挨拶　　　 中西祥之会長　

　　　長崎みなとRC・長崎西RC合同例会

皆さんこんばんは。長崎西ロータリークラブ会長の中西で

す。本日は合同例会にお招きいただき、ありがとうございま

す。また、馬場会長様をはじめ長崎みなとロータリークラブ

の皆様におかれましては、合同例会の開催にあたりご尽力

いただき、誠にありがとうございました。長崎西ロータリーク

ラブは、今年創立40周年を迎え、10月11日に記念式典を

行いました。その際は、会長の馬場様、幹事の岳下様にご

臨席賜りまして、改めまして心より御礼申し上げます。さて、

昨日あたりから急に寒くなってきて、朝布団から出るのが大

変になってきました。ただ、今年の夏はとても暑く、季節は

秋なのに、とても秋とは思えないほど先週までとても暖かい

日々だったと思います。私の体感では、今年の夏は異常に

暑かったと思いましたので、試しに長崎の平均気温を調べ

てみました。1878年（明治11年）以降146年間の長崎県の

平均気温を調べたところ、今年は、8月・9月・10月が過去最

高の気温となっていました。今年の8月の平均気温は29．

8℃で、100年前（大正13年）の8月の平均気温は26．4℃で

したので、3．4℃高かったことになります。今年の9月の平

均気温は28．6℃で、100年前は22．7℃でしたので5.9℃高

かったことになります。同じように、今年の10月は22．6℃

で、100年前は18．3℃でしたので、4．3℃高かったことにな

ります。今後3か月の気温の予測は、気象庁によると平年並

みとのことですが、10月まで暑かった分、身体にかかる負担

が大きそうですので、皆様体調には十分注意されてお過ご

し下さい。本日は、最後まで楽しい時間を過ごしたいと思い

ます。本日はどうぞよろしくお願いいたします。 

 

　  創立40周年実行委員会報告　
　　久田松春樹４０周年実行委員会事務局長

皆さん、こんばんは。今日は長崎西ロータリークラブとの　

13回目の合同例会だそうです。コロナの間も欠かさず続　

けてこられたのは、まさに好意と友情を深めてきた証と言　

えます。　何事も継続は力なりといいますが、最近、私の 　

障害者福祉の現場であったことをちょっとご紹介します。　

15年前東京で研修会があり、終わってから行った浅草演　

芸ホールである芸人が冗句を言っていました。 酒井法子　

が薬物事件を起こしたときのことです。「ノリピーもよっぽど 

(役) が欲しかったんでしょうね、「女優だけに」と。この話を

知的障がい者の利用者のみんなに土産話としてしてみた　

ところシーンとしていましたが、3日たった朝、ゲラゲラ笑い

ながらI君が作業所に入ってきました。家の人に説明を受　

けてようやくその冗句を理解したのかもしれません。最近　

は　　ことあるごとに私に会うと何か冗句を言ってもらうのを　

せがむようになりました。 先日、40人ほどでバーベキュー　

大会をしていた時のことです。また例によってせがんでくる

ので、私がそこにある柿の木を指さして「それは?・・・渋柿!、

あれは?・・・甘柿! じゃあこれは? とI君を指さして悪ガキ!」と

いったら怒らず笑ってくれました。さらにしばらくして　「I君 

英語で秋はなんていうか知ってる?」と聞くとすかさず「オー

タムです。」と答えてくれたので驚きましたが、さらに「じゃあ

冬はなんていうか知ってる?」と聞くと「ウインターです。」 と

答えたのでさらにびっくりしましたが、すかさず私が「違うよ!

冬はオーサムだよ」って返すとそれはそれは大笑いでみん

なも一緒に大笑いしました。何事も継続すればいい事があ

ります。 

  

 
 

◆結婚・誕生・入会祝い　11/3～11/16

【結婚・誕生・入会祝】  

　許斐義彦さん  

◆会長挨拶　　　 馬場隆幸会長　



四つのテストの唱和
言行はこれに照らしてから
ひとつ　真実かどうか

ふたつ　みんなに公平か

みっつ　好意と友情を深めるか

よっつ　みんなのためになるかどうか
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四つのテストは、まず、「言行はこれに照らしてから」と唱和し、
ひとつ、真実かどうか　ひとつ、みんなに公平かではなく、 
ひとつ、ふたつ、みっつ、よっつと唱和をお願いします。 

◆ハイライトよねやま　295号　　

合同例会懇親会

これからのスケジュール

　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 11/19　　 18,000円　　  　累計 　368,000円

　ロータリー財団寄付　目標  １人150ドル/年間 11/5　    　5,000円　　    累計　  77,000円

　米山記念奨学寄付　　目標  １人16,000円/年間　 11/5　   　 5,000円　        累計　  90,000円

◆会長　中西祥之　幹事　久田松春樹　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】12時30分～13時30分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:野崎地平　◆編集:事務局　中田久美子

◆米山奨学金支給並びに近況報告
　　　　　　　イマンさん(マレーシア) 

ゴルフ同好会第２回コンペ開催

◆ニコニコ箱　

■中西祥之さん　許斐先生、本日の卓話よろしくお願いしま

す!楽しみにしております! 

■許斐義彦さん　トリプルお祝いをいただきまして、ありがとう

ございます。 

私の愉楽 　 

「海軍士官ピエロ・ロチが長崎を舞台に書い

た小説｢お菊さん｣に出てくる　長崎の名所」 

地区合同の清掃活動で柿田川をきれいに

◆幹事報告　　久田松春樹幹事　    

①例会変更並びに休会のお知らせ 

【例会場変更】長崎南RC　11/20.12/4　グラバーヒル 

【例会変更】長崎北東RC12/4忘年例会の為　グロバルビュー長崎  

【休会】　長崎東RC　11/22　長崎北東RC、長崎南RC12/25 

②地区大会報告　24-25年度の地区大会に11/8-9２日間にわ

たり参加した。初日はポリオイベントとして、2017制作の映画「ブ

レス～しあわせの呼吸」の上映会があり観賞した。この映画は、

結婚したばかりの20代の夫がポリオに罹患し、首から下が完全

に麻痺。人工呼吸器なしでは生きられず、余命半年を告げられ

ながらも、妻とひとり息子らによる献身的な支えがあって、２０年

あまり生きたという実話を基にしたヒューマンドキュメント的な内

容だった。この実話が医療と機器の発展、そしてポリオ撲滅に向

けた運動に大きく貢献したことが理解できた。それを踏まえて、

晩餐会と翌日の本会議では、RI会長代理の佐藤芳郎氏から、

改めて「ポリオ爆滅」がロータリークラブの最優先課題であるこ

と、完全撲滅まで紛争地帯の２カ国12人にまで迫っていることな

どの説明がなされ、今こそ全世界のロータリアンがひとつになっ

て取り組んでいこうと力強く支援を求められた。また減少傾向に

ある会員増の施策については、奉仕活動を通して、誰かの役に

なっていることの喜びを認識し、楽しんで馴染んで新しい仲間を

増やしていく。それは決してRIなどからの強制ではなく、各クラブ

が自発的に動く、取り組んで行くことが大切であると述べられた。

このほか、先天性四肢欠損症の30代女性と児童養護施設で

育った経験のある２０代女性らによるトークセッションが行われ

た。二人の体験談として、どんな逆境にあっても、まわりに支えて

くれる人が必ずいる、何事もポジティブな気持ちを持つことが大

切である、ということを明るく笑顔で語っていたのが印象的で、と

ても感銘を受けた。夜の懇親会では、会場周辺での散策話を中

心に、前日のスケジューリングへのイジリと、映画の女優さんが

美しかったという中西会長の昼間には見られない愉快、且つ毒

舌なトークで盛り上がり、西クラブの睦を深めることができた。 

 

■中西祥之さん　みなとロータリークラブの皆様、本日はよろ 
しくお願いいたします。 
■島田靖彦さん　合同例会を祝して!!皆さん、大いに親睦を深
め楽しみましょう。 
■久田松春樹さん　今夜は長崎みなとRCさんとの合同例会、 
大いに語り、大いに飲みたいと思います。よろしくお願いします! 
■山田孝二さん　合同例会を祝して。地区大会の時の庄屋の 
お釣りも含めてニコニコ。 
■柳龍一郎さん　本日の合同例会、よろしくお願いいたします。 
■馬場隆寿さん　次男坊の誕生日にニコニコ。みなとRC馬場会
長と一字違いの私です。 


